

Polsek Tukdana Berikan Pelayanan Prima, Patroli Sambil Menyebrangkan Anak Sekolah Saat Pulang

Indramayu - INDRAMAYU.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 24, 2023 - 16:14



Polsek Tukdana Berikan Pelayanan Prima, Patroli Sambil Menyebrangkan Anak Sekolah Saat Pulang

Indramayu,- Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dengan patroli yang lebih dari sekadar kehadiran. Petugas dari Polsek Tukdana turut menyemarakkan suasana pulang sekolah dengan menyebrangkan anak-anak sekolah yang melintas di jalur jalan

raya wilayah hukum Polsek Tukdana, Senin (24/07/2023)

Langkah ini menunjukkan dedikasi petugas kepolisian dalam memberikan layanan terbaik untuk masyarakat.

Dalam patroli rutinnnya, petugas kepolisian dari Polsek Tukdana melakukan pengawalan dan pengamanan di berbagai titik strategis untuk menjaga keamanan wilayah.

Namun, petugas juga melihat kesempatan untuk memberikan layanan yang lebih personal dan hangat kepada masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi menjelaskan bahwa kegiatan menyebrangkan anak-anak sekolah adalah salah satu bentuk pelayanan prima yang diberikan kepada masyarakat.

"Kami tidak hanya berpatroli untuk menjaga keamanan, tetapi juga berusaha memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat, terutama anak-anak sekolah yang pulang setelah belajar," ujar AKP Iwa Mashadi.

Dalam aksi yang dilakukan, petugas dengan cermat menyebrangkan anak-anak sekolah yang melintas di perlintasan jalur raya.

Tindakan ini tidak hanya mendapatkan apresiasi dari para orangtua, tetapi juga menciptakan hubungan yang akrab antara polisi dan anak-anak sekolah.

Bapak Hendra, seorang orangtua siswa, menyatakan rasa terima kasihnya atas kepedulian dan pelayanan yang diberikan oleh Polsek Tukdana.

"Kami sangat menghargai upaya polisi yang tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga memberikan perhatian lebih kepada anak-anak kami," ucap Bapak Hendra.

Kegiatan ini juga memberikan dampak positif bagi anak-anak sekolah yang merasa lebih aman dan nyaman saat menyeberang jalan dengan bantuan petugas kepolisian.

Tindakan kecil ini turut menyemarakkan suasana di lingkungan sekolah dan mendorong rasa saling percaya antara polisi dan masyarakat.

AKP Iwa Mashadi menekankan bahwa Polsek Tukdana akan terus memberikan pelayanan terbaik dan menjalin kedekatan dengan masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir dan memberikan pelayanan prima demi keamanan dan kenyamanan warga," tambahnya.

Dengan kehadiran petugas yang peduli dan akrab dengan masyarakat, diharapkan hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat semakin terjalin. Langkah pelayanan prima dari Polsek Tukdana Polres Indramayu menunjukkan bahwa kepolisian bukan hanya sebagai penegak hukum tetapi juga mitra dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Kata AKP Iwa Mashadi.